

# Fitch advierte impactos por salida

La agencia Fitch Ratings señaló ayer que no es probable que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) lleve a una anulación total del acuerdo, y que el resultado final no debería de tener un impacto significativo en el acceso comercial de México a EU.

Sin embargo, la agencia sostuvo que la reciente prórroga de las negociaciones y los comentarios de los funcionarios que participan de ellas muestran una creciente incertidumbre y riesgo para el tratado.

“Si Estados Unidos se retira del TLCAN la economía mexicana se enfrentaría a una incertidumbre importante, que muy probablemente llevaría a una pérdida inmediata de confianza y, en el corto plazo, mayor volatilidad del mercado”, explicó la agencia en un comunicado.

“El crecimiento se desaceleraría en el mediano plazo, partiendo de una base que ya es modesta, ya que la disrupción inicial probablemente resultaría en una inversión menor y en una dislocación del comercio con efectos potencialmente prolongados en la confianza del consumidor”

Por otra parte, la agencia señaló que finalizar el tratado actuaría como un *shock* negativo para la productividad lo que afectaría las tasas de crecimiento del país.

Adicionalmente, Fitch advirtió que varios sectores diversos de manufactura serían los segmentos más expuestos de la economía.

“Las cadenas de distribución se han vuelto sustancialmente interconectadas después de 23 años del TLCAN, y las industrias que exportan la mayoría de sus productos a Estados Unidos, como los autos, se verían directamente afectadas de imponerse tarifas más altas”.

— Redacción

---

## 5

---

### DÍAS

Durará la próxima ronda de negociación en la Ciudad de México del 17 al 21 de noviembre.